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Prefeitura anuncia construção 
de Escola Modelo Padrão no 
Bairro Novo em Porto Velho

Deputada Sílvia Cristina anuncia R$ 8,3 
milhões para as Apaes de Rondônia

Recurso destinado pela parlamentar vai assegurar a aquisição de nove Vans e 
mais outras ações para as Apaes
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Doações também podem ser entregues 
na Biblioteca Municipal Francisco Mei-
relles

Prefeitura de Porto Velho retoma 
audiências públicas para elabora-
ção do Orçamento Participativo

Biblioteca Municipal Francisco 
Meirelles segue recebendo doa-
ções para o Rio Grande do Sul

Deputado recebeu a liderança de Ouro Preto, Cleide Almeida.



POLÍTICADiário de Rondônia

Na sexta-feira (10), a Prefeitura 
de Porto Velho anunciou um projeto 
que promete revolucionar a educação 
no Bairro Novo: a construção de uma 
Escola Modelo Padrão. Idealizada 
pela equipe técnica da Secretaria Mu-
nicipal de Resolução Estratégica de 
Convênios e Contratos (Semesc), a es-
cola servirá como exemplo para toda a 
região, com características inovadoras 
e adaptadas às necessidades locais. 

A solenidade de anúncio, realizada 
na praça principal do bairro, contou 
com a presença de autoridades e mem-
bros da comunidade. A nova escola, 
que contemplará 20 salas de aula, foi 
concebida para receber aproximada-
mente 540 alunos por turno, propor-
cionando um ambiente de aprendiza-
do ideal com uma média de 27 alunos 
por sala. Além disso, o projeto inclui 
características diferenciadas que per-
mitem futuras expansões e considera 
aspectos específi cos do clima da re-
gião norte. Os detalhes foram apre-
sentados pela arquiteta Luciana Ser-
bino, que integra o grupo responsável 
pelo projeto.

O prefeito Hildon Chaves destacou 
a importância do projeto para a re-
gião. ”Milhares de pessoas moram no 
Bairro Novo e é a primeira escola a ser 
construída aqui. Vai atender mais de 
mil alunos e melhorar a qualidade de 
vida da população. Muitas escolas não 
permitem possibilidade de ampliação. 
E esse projeto, de Escola Modelo, nas-

Prefeitura anuncia construção de Escola Modelo 
Padrão no Bairro Novo em Porto Velho

ce com a possibilidade de ampliação”. 
”A escola foi pensada de forma fa-

cilmente expansível, com pé direito 
duplo, muito arejada e de forma que 
ofereça segurança para as nossas cri-
anças”, disse a secretária da Semesc, 
Rosineide Kempim.

O investimento conta com recursos 
provenientes de emenda parlamentar 
do senador Marcos Rogério, que de-
stinou R$ 14 milhões para viabilizar 
o projeto, com contrapartida do mu-
nicípio no valor de R$140 mil. O se-
nador expressou sua satisfação em ver 
os recursos destinados se transforma-
rem em obras que benefi ciarão direta-
mente a população. ”O Bairro Novo é 
um bairro populoso, bem estruturado, 
mas precisa de alguns investimentos 
públicos”, destacou o senador. 

A secretária Municipal de Edu-
cação, Gláucia Negreiros, falou sobre 
os esforços da Prefeitura em expandir 
a rede educacional do município: ”Ao 
longo da gestão foram entregues sete 
novas escolas municipais, além da 
ampliação de salas de aula nas própri-
as escolas já existentes”.
O projeto, que já está pronto, em fase 
fi nal de análise pelo Ministério con-

Projeto inovador promete transformar a educação na região e forta-
lecer a comunidade

cedente, não apenas representa um 
avanço signifi cativo na educação do 
Bairro Novo, mas também destaca o 
compromisso das autoridades com o 
bem-estar e o desenvolvimento da co-
munidade. 

A nova escola terá:
• 20 salas de aula
• 1 grupo de banheiro feminino no té-
rreo
• 1 grupo de banheiro masculino no 
térreo
• setor administrativo
• biblioteca
• refeitório e cozinha
• quadra poliesportiva
• playground
• estacionamento com mais de 30 va-
gas
• 1 grupo de banheiros masculino no 
pavimento superior
• 1 grupo de banheiros femininos no 
pavimento superior
• Área construída no térreo: 
3.911,61m2
• Área construída no pavimento supe-
rior: 1.478,93m2
• Área total construída: 5.390,53

Investimento será de R$ 14 mil-
hões de emenda parlamentar e 
recursos do Município
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O deputado estadual Pedro Fer-
nandes (PRD) apresentou uma pro-
posta ao Departamento Estadual de 
Estradas de Rodagem e Transportes 
(DER) do Estado de Rondônia para 
intervenções cruciais na rodovia RO-
205, especifi camente no trecho que 
liga a BR-364 ao município de Cuju-
bim. A indicação sugere uma ope-
ração de tapa-buracos e a limpeza da 
vegetação nas margens da estrada.

Durante uma reunião no DER 
na última quarta-feira (8) com o di-
retor-geral, coronel Eder André, e 
o diretor de Ações Municipalistas, 
Rodrigo Flávio, o deputado Pedro 
esteve acompanhado do prefeito de 
Cujubim, João Becker. Juntos, dis-
cutiram a urgência das intervenções 
propostas e planejaram ações imedi-
atas para melhorar a segurança e in-
fraestrutura da região. De fato, na úl-
tima sexta-feira (10), já iniciaram os 
trabalhos de limpeza das laterais da 
rodovia, marcando o primeiro passo 
para a concretização das melhorias.

A necessidade dessas medidas é 
urgente, dada as condições degra-
dantes da rodovia, que representam 
um risco signifi cativo para a segu-
rança de seus usuários. Buracos fre-
quentes na pista têm potencial para 
causar acidentes, resultando em 
danos materiais signifi cativos aos 
veículos e, mais gravemente, em fe-
rimentos aos motoristas e passageir-
os. A visibilidade reduzida devido à 
vegetação excessiva nas laterais da 
rodovia é outro fator de risco, espe-
cialmente em curvas e trechos sinuo-
sos, aumentando a probabilidade de 
colisões.

”Além dos riscos diretos à se-
gurança dos usuários, a vegetação 
densa ao longo das margens pode 
facilitar a ocorrência de incêndios e 
comprometer a efi cácia da drenagem 
durante períodos de chuva”, comen-
ta o deputado Pedro.

A iniciativa do deputado Pedro 
é essencial não apenas para a ma-
nutenção da infraestrutura, mas 
também para a segurança viária e 
a efi ciência do transporte para os 
usuários frequentes da RO-205. Com 
os esforços já em andamento, espe-
ra-se uma melhoria signifi cativa na 
qualidade da rodovia no curto prazo.

Estudo técnico é viabilizado para reaber-
tura da Fhemeron em Guajará-Mirim

Indicação sugeriu uma operação de tapa-buracos e a limpeza da ve-
getação nas margens da estrada.

Dra. Taíssa solicitou o restabelecimento das atividades da Fhemeron
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Deputado também é responsável pela viabilização dos recursos para a 
execução da obra.

Deputada recebeu placa de ami-
ga das abelhas
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Cláudia de Jesus participa de evento do Incra 
em Porto Velho sobre regularização fundiária


